

DIE MINISTERPRÄSIDENTIN DES LANDES RHEINLAND-PFALZ

15. August 2023

OK-TV Ludwigshafen
Leitung
Herrn Dr. Wolfgang Ressmann
Prinzregentenstraße 48
67063 Ludwigshafen

Sehr geehrter Herr Dr. Ressmann,

für Ihr E-Mail vom 3. August 2023, in der Sie auf den RNF-Beitrag über den erfolgreichen Abschluss der Berufsausbildung von Sherhat Ahmed zum „Kaufmann für audiovisuelle Medien“ aufmerksam gemacht haben, danke ich Ihnen.

Durch den Beitrag wird deutlich, dass Sie es sich nicht nur zur Aufgabe gemacht haben, Bürgerinnen und Bürgern die Produktion und das Senden eigenständiger Fernsehbeiträge zu ermöglichen, sondern auch junge Menschen im Medienbereich aus-, fort- und weiterzubilden. Besonders junge Menschen mit Migrationshintergrund müssen viele Hindernisse meistern, um in Deutschland Fuß zu fassen. Daher sind die tatkräftige Unterstützung des Ausbildungsbetriebes und die Zielstrebigkeit der Auszubildenden von großer Bedeutung. Im Falle von Sherhat Ahmed sind genau diese Komponenten ausschlaggebend gewesen für den erfolgreichen Abschluss seiner Ausbildung.

An dieser Stelle möchte ich Ihnen und dem gesamten Team vom OK-TV Ludwigshafen meinen Dank für Ihre wichtige Arbeit zum Ausdruck bringen.

Mit freundlichen Grüßen